

[News](#)

News: Weitere Trinkwassersäule der Juist-Stiftung

Beigetragen von JNN am 29. Nov 2025 - 19:10 Uhr

Anlässlich der Winterpause für die Trinkwassersäulen auf Juist äußerte sich der Vorstand nach seiner November-Sitzung jetzt zufrieden über den Verlauf des Projekts „Trinkwassersäulen“. Dieses Projekt hatte die Juist-Stiftung im Frühjahr 2022 mit einer Anfrage an den Gemeinderat gestartet.

Vorstandsmitglied Franz Tiemann damals zur Begründung: „Wasser ist wirklich ein kostbares Gut, und das Juister Trinkwasser ist ja bekanntlich besonders lecker“

Die erste Trinkwassersäule auf Juist wurde dann im März 2023 am Ostende der Strandpromenade aufgestellt. Eine zweite am West-Strandaufgang hinter dem Loog. Nach einigen Standort-Analysen durch das Wasserwerk der Inselgemeinde kam im Frühjahr 2025 auch die dritte Säule am Spielplatz im Zwischendeichgelände zum Einsatz. Alle Trinkwassersäulen werden in der Saison rege genutzt.

Die Vorstandsvorsitzende Inka Extra vergleicht dieses Stiftungsprojekt mit ähnlichen Förderungen: „Nicht nur beim Trinkwasser-Projekt, sondern auch sonst versuchen wir, unsere Ideen an verschiedenen Stellen der Insel zu verwirklichen. So sind mittlerweile Defibrillatoren von der Bill über das Loog und den Ort bis zum Flugplatz installiert. Und ganz wichtig war uns die Förderung des Notfallorientierungssystems, das die ganze Insel abdeckt.“

Mehr dazu auch unter <https://www.juist-stiftung.de/wassersaeule>

Unser Foto zeigt (v.l.n.r.) die Vorstandsmitglieder Franz Tiemann und André Ebbighausen an der Trinkwassersäule auf dem Spielplatz im Zwischendeichgelände.

TEXT UND FOTO: JUIST-STIFTUNG

Article pictures

